

Ressort: Entertainment

Johnny Depp besucht im Piratenkostüm Kinderkrankenhäuser

Los Angeles, 10.06.2013, 20:17 Uhr

GDN - US-Schauspieler Johnny Depp besucht offenbar regelmäßig Kinderkrankenhäuser in seinem berühmten Captain-Jack-Sparrow-Outfit, um kranke Kinder zu überraschen. Das verriet Produzent Jerry Bruckheimer am Rande der "Produced by"-Konferenz am vergangenen Wochenende.

"Er weiß dass er ein sehr glücklicher Mensch ist, und er will zurückgeben", so Bruckheimer über Depp. Schon 2010 nahm Depp eine Einladung einer zehnjährigen Schülerin an, deren Schule in London zu besuchen. "Es war der aufregendste Schultag überhaupt", sagte das Mädchen, das den Brief an Johnny Depp verfasste, über den Besuch. Depp spielte den Piraten Captain Jack Sparrow bereits in vier Teilen der Filmreihe "Fluch der Karibik", der fünfte Teil ist für 2015 angekündigt. Bekannt geworden ist der Schauspieler, der am Sonntag seinen 50. Geburtstag feierte, in den 1980er Jahren, vor allem durch die Fernsehserie "21 Jump Street - Tatort Klassenzimmer".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15544/johnny-depp-besucht-im-piratenkostuem-kinderkrankenhaeuser.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com